

Au séminaire international sur les idées du Juche

Nous vous adressons nos salutations chaleureuses et militantes.

Au nom de la direction du Front de lutte populaire de Palestine, et de nos masses populaires ainsi que de sa force de lutte, et à mon nom personnel, nous vous présentons notre félicitation la plus ardente.

Les idées du Juche ont éclairé la voie à suivre au peuple coréen amical, en lui permettant ainsi d'atteindre ses objectifs de la liberté, de l'indépendance, du développement et de la création dans les domaines politique, militaire, économique et culturel.

En félicitant la tenue du présent séminaire important, nous nous remémorons les grands exploits du Président Kim Il Sung qui a offert à l'humanité la valeur et le pilier dans l'édification du parti et de l'Etat. Et nous sommes convaincus que c'est grâce à ses hauts faits que le peuple coréen a pu transformer son pays en un pays plus puissant encore en brisant les manœuvres des Etats-Unis et de l'occident contre le peuple coréen.

Mes salutations encore une fois.

Mes considérations les plus distinguées.

Khalid Abdul al Majid

Secrétaire général du Front de lutte populaire de Palestine

Le 1 décembre 2021